



Erich Kästner-Schule
Schule für Körperbehinderte
des Landkreises und
der Stadt Offenbach am Main
Zimmerstr. 70
63225 Langen
Tel: 06103 25210
Fax: 06103 53545

e-mail: verwaltung@erich-kaestner-schule-langen.de

Sehr geehrte Damen und Herren der Bürgerstiftung Langen,
sehr geehrter Herr Daneke,
sehr geehrter Herr Reineke,

nach Abschluss unserer Klassenfahrt nach Köln vom 06.06. - 10.06.2011, die Sie als Stiftung großzügig unterstützten, möchten wir nun vom Geschehen berichten.

Am 06.06.2011 verließen wir gegen 09:45 Uhr mit drei Fahrzeugen die Erich Kästner Schule in Langen und fuhren in Richtung Köln. Nach ungestörter Fahrt erreichten wir unser Ziel, die Jugendherberge Köln-Riel, um 12:30 Uhr. Nach Belegung der Zimmer und Beziehen der Betten war Freizeit angesagt. Mitgebrachte Verpflegung konnte im Außenbereich an Tischen und Bänken eingenommen werden, wo wir uns um 13:45 Uhr zum Picknick trafen. Am Nachmittag wurde auf den Rheinwiesen Fußball gespielt. Das Abendessen um 18:00 Uhr war lecker, besonders gut der Himbeerquark

Der Dienstag sah gleich zwei große Programmpunkte vor. Ein Highlight der Klassenfahrt war die Domführung.

Um 11:00 Uhr fanden wir uns am Westportal ein um unsere Führerin zu treffen. Diese hat uns erzählt, dass die Grundsteinlegung des Domes 1248 war und die Bauzeit ca. 600 Jahre gedauert hat. Die Fertigstellung war 1880. Der Dom wurde in der Stilrichtung „Gotik“ erbaut. Im Dom waren wir beim Gero Kreuz aus der Zeit der Romanik und zum Schluss beim Schrein der Heiligen drei Könige. Als die Dombesichtigung nach einer Stunde beendet war (wir mussten den Dom wegen eines beginnenden Gottesdienstes verlassen), haben wir noch den Domturm bestiegen. Dabei waren: Povilas, Christian, Dennis, Doinita und Zivi Florian. 509 Stufen mussten wir emporsteigen. Danach sind wir dann wieder in die Jugendherberge gefahren und haben eine Pause gemacht.

Gegen 17 Uhr fuhren wir wieder los Richtung Düsseldorf zum Konzert der englischen Musikgruppe „Stomp“. Vorher gab es im benachbarten Bistro Flammkuchen. Es war sehr lecker.

Das Konzert war super, alle Zuschauer waren begeistert. So etwas haben wir noch nie erlebt!

Am Mittwoch stand unser TV-Studiobesuch auf dem Plan. Um 11.00 Uhr waren wir dann vor Ort.

Wir konnten die Studios von „Stern-TV“, „Wer wird Millionär“ und „2 bei Kallwas“ von Innen sehen und wurden über Hintergründe informiert. Auch die Regiezentrale wurde uns geöffnet. Die Kulissen überraschten uns sehr, sah doch alles ganz anders aus als im Fernsehen.



Erich Kästner-Schule
Schule für Körperbehinderte
des Landkreises und
der Stadt Offenbach am Main
Zimmerstr. 70
63225 Langen
Tel: 06103 25210
Fax: 06103 53545

e-mail: verwaltung@erich-kaestner-schule-langen.de

Am Nachmittag war Zeit für einen Stadtbummel, das Wetter gut, um die lebendige Großstadt Köln zu genießen.

Am Donnerstag teilten wir uns auf, der größte Teil von uns (siehe Gruppenfoto) unternahm dank Ihrer Unterstützung eine Flussrundfahrt, die die Stadt Köln vom Fluss aus bekannt machte. Anbei ein paar Fotos.

Die übrige Gruppe besuchte in der Zeit das Sport- und Olympiamuseum., auch nahmen sie anschließend die Gelegenheit wahr, im berühmten Schokoladenmuseum Torte zu essen und Schokolade zu trinken.

Abends waren wir noch zum Bummeln in der Stadt und haben die Kölner Kneipenkultur erlebt mit echtem Köbes. Der Abend klang in der Jugendherberge aus. Am Freitag nach dem Frühstück starteten wir wieder Richtung Heimat so zeitgerecht, um den teilnehmenden Schülern den Heimweg mit den jeweiligen Schulbussen zu ermöglichen.

Alle Teilnehmer, Schüler, Zivildienstleistende, der Lehrer und die Lehrerinnen waren sich einig: Eine sehr erfolgreiche, harmonische Klassenfahrt lag hinter uns. Besonders die Entlassschüler waren traurig, dass alles Freitag schon vorbei war, wären wohl gern noch länger geblieben. Vielen Dank für die großzügige Unterstützung bei dieser unvergesslichen Fahrt!

Klasse 9 H , 9 Rw, 9 S



Erich Kästner-Schule
Schule für Körperbehinderte
des Landkreises und
der Stadt Offenbach am Main
Zimmerstr. 70
63225 Langen
Tel: 06103 25210
Fax: 06103 53545

e-mail: verwaltung@erich-kaestner-schule-langen.de





Erich Kästner-Schule
Schule für Körperbehinderte
des Landkreises und
der Stadt Offenbach am Main
Zimmerstr. 70
63225 Langen
Tel: 06103 25210
Fax: 06103 53545

e-mail: verwaltung@erich-kaestner-schule-langen.de





Erich Kästner-Schule
Schule für Körperbehinderte
des Landkreises und
der Stadt Offenbach am Main
Zimmerstr. 70
63225 Langen
Tel: 06103 25210
Fax: 06103 53545

e-mail: verwaltung@erich-kaestner-schule-langen.de





Erich Kästner-Schule
Schule für Körperbehinderte
des Landkreises und
der Stadt Offenbach am Main
Zimmerstr. 70
63225 Langen
Tel: 06103 25210
Fax: 06103 53545

e-mail: verwaltung@erich-kaestner-schule-langen.de





Erich Kästner-Schule
Schule für Körperbehinderte
des Landkreises und
der Stadt Offenbach am Main
Zimmerstr. 70
63225 Langen
Tel: 06103 25210
Fax: 06103 53545

e-mail: verwaltung@erich-kaestner-schule-langen.de





Erich Kästner-Schule
Schule für Körperbehinderte
des Landkreises und
der Stadt Offenbach am Main
Zimmerstr. 70
63225 Langen
Tel: 06103 25210
Fax: 06103 53545

e-mail: verwaltung@erich-kaestner-schule-langen.de





Erich Kästner-Schule
Schule für Körperbehinderte
des Landkreises und
der Stadt Offenbach am Main
Zimmerstr. 70
63225 Langen
Tel: 06103 25210
Fax: 06103 53545

e-mail: verwaltung@erich-kaestner-schule-langen.de





Erich Kästner-Schule
Schule für Körperbehinderte
des Landkreises und
der Stadt Offenbach am Main
Zimmerstr. 70
63225 Langen
Tel: 06103 25210
Fax: 06103 53545

e-mail: verwaltung@erich-kaestner-schule-langen.de

